

Deux OVNI cylindriques au-dessus du Mont Asama, au Japon



Le 27 février 2022, **deux OVNI cylindriques** ont été filmés au-dessus du Mont Asama, un volcan situé au centre de l'île de Honshū, à environ 140 km de Tokyo, au Japon ...

L'ufologue et chercheur Scott C. Waring a découvert deux mystérieux engins en regardant des images diffusées par une caméra qui filme 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7 ce volcan qui est l'un des plus actifs du pays du soleil levant.

Je cherchais des OVNIS en visionnant les images des caméras qui filment en direct. Il s'agit d'un outil essentiel qui permet à quiconque d'observer le monde entier à tout moment. Malheureusement, celles-ci sont sous-exploitées par les chercheurs. Ici, j'ai trouvé deux engins qui sont de forme cylindrique. L'un est parfaitement visible et se trouve juste au-dessus de l'embouchure du volcan. L'autre est moins visible... il est juste en face du volcan et à une altitude plus basse. Cet objet est énorme, de la taille d'un 747 en position verticale ! On voit des nuages passer au-dessus de l'OVNI... c'est une preuve qu'il est réel. Parfois l'OVNI disparaît derrière les nuages, d'autres fois il repasse devant. C'est absolument incroyable et rappelle des souvenirs d'un film appelé Arrival.

Sources

- www.ufosightingsdaily.com